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Presentes: Marcílio Lourenço da Cunha, Antônio Galdino da Costa, Eduardo P. Xavier Filho, Fernando 
G. Bitencourt, George Henry Wojcikiewicz, Jeferson Vieira, Marcelo Maia Sobral, Nibar Rodrigues,   
Romoaldo Rebello Siggelkow,  Rosimêri Schuck Hahn, Gabriel de Souza, Maira Solá Smaniotto. 
Pontos discutidos na reunião: O Prof. Marcílio Lourenço da Cunha, Diretor Geral, iniciou a reunião
propondo a inclusão dos  seguintes  itens  na pauta:  Projeto Pedagógico  do Curso FIC/PRONATEC
Eletricista Instalador Predial de Baixa Tensão; Proposta da Biblioteca do Câmpus sobre a criação de
um novo conjunto de normas para cobrança de multa, cobrança de taxa – concessão dos espaços físicos
do Câmpus. Todos concordaram com a inclusão dos itens. Na sequência passou-se para o primeiro
ponto de pauta:  1)  Informes: a) O Coordenador de Extensão informou que a Semana de Ciência e
Tecnologia  acontecerá  entre  21  a  25/10/2013.  Nibar,  Chefe  do  Departamento  de  Administração,
lembrou  que,  caso  seja  necessário  a  confecção  de  baners  e  outros  materiais  para  o  evento,  estes
deverão ser solicitados com antecedência; b) Prof. Antonio Galdino, Diretor de Ensino, Pesquisa e
Extensão,  informou  que  no  dia  24/09/2013,  das  8h  às  18h,  será  realizada  a  Assembleia  sobre  a
Resolução 13 com todos os professores. As aulas de todos os turnos serão dispensadas nesse dia; c)
Prof. Galdino informou também que será feita uma experiência de mudança da disposição do quadro,
em três salas de aula; d) Prof. Marcílio informou que participou da reunião do Colégio de Dirigentes
onde foi aprovado o Calendário Acadêmico Unificado 2014, cabendo a cada Câmpus fazer as suas
adequações;  e)  A flexibilização dos  TAEs também foi  discutida  naquela  reunião  e,  segundo Prof.
Marcílio, a Reitora demostrou preocupação, pois no Instituto Federal do Rio Grande do Norte (IFRN),
a  Controladoria  Geral  da União (CGU) considerou ilegal  a  jornada de  30h semanais  dos  TAEs e
determinou que os servidores, exceto os que atuam diretamente com o público estudantil, retomassem
a jornada de 40h, prevista no contrato. Nibar disse que um dos apontamentos das últimas auditorias,
em relação a flexibilização, é o não cumprimento da jornada de 12h ininterruptas – 7h às 19h –, em
alguns Câmpus; f) Prof. Marcílio informou ainda, que a Comissão Eleitoral publicou o edital e as
inscrições estão abertas até o dia 25/09/2013; g) No dia 23/09/2013, comemoração dos 104 anos do
IFSC, o ônibus do Câmpus levará os servidores e alunos para o evento; h) A servidora Elisabete S.
Rasch tomou posse no dia 13/09/2013, foi lotada temporariamente no Setor de Audiovisual, devido à
licença de servidores na Coordenadoria de Orientação de Turno; i) Prof. Marcílio informou que a sala
de atendimento paralelo passará a funcionar na sala usada pelo sindicato, a antiga sala do atendimento
paralelo passará a ser a sala de monitoria do Câmpus; j) Nibar recomendou que todos os setores fiquem
atentos aos pregões para fazer os pedidos de compras; l) Quanto à decisão dos alunos e servidores
fazerem  suas  refeições  no  Centro  de  Convivência,  conforme  acordado  na  última  reunião,  Prof.
Marcílio informou que não é viável, pois o local é usado para reuniões com frequência. Os membros
voltaram  a  debater  a  questão  e  concluíram  que  deve  ser  mantida  a  decisão  da  reunião  do  dia
29/08/2013 – liberação do Centro de Convivência para as refeições –, sugerem que as reuniões sejam
agendas  em  outros  espaços  do  Câmpus.  2)   Projeto  Pedagógico  do  Curso  FIC/PRONATEC
Eletrecista  Instalador  Predial  de  Baixa  Tensão:  Prof.  Galdino  apresentou  o  PPC  do  Curso
FIC/PRONATEC Eletricista Instalador Predial de Baixa Tensão, que teve a oferta aprovada para duas
turmas no presídio de São Pedro de Alcântara, na última reunião do Conselho de Ensino, Pesquisa e
Extensão. Após análise do documento, este Colegiado também votou favoravelmente para a oferta do
curso. 3) Resolução nº06/2013/CC-SJ: foi submetida a este Colegiado para ratificação, obtendo-a por
maioria.  4) Representação da sociedade civil – representação dos trabalhadores: Prof. Marcílio
lembrou que, na reunião de 13/06/2013, este Colegiado decidiu que a representação da sociedade civil



seja  dos  trabalhadores  e  que  cada  membro  discutiria  com o  seu  segmento  e  indicaria  um nome.
Contudo, até o momento esses nomes ainda não foram indicados. Ficou decidido que cada membro
apresente a indicação de seu segmento na próxima reunião.  4) Cobrança de locação dos espaços
físicos do Câmpus: Jeferson Vieira informou que a  R  e  solução nº    29/2013  , aprovada pelo Conselho
Superior,  estabelece  regras  para  que  outras  instituições,  públicas  ou privadas,  utilizem os  espaços
físicos do IFSC, como auditórios, salas e laboratórios. De acordo com a Resolução, os espaços físicos
do IFSC podem ser utilizados por outras instituições públicas, por meio de um termo de cooperação
técnica;  e  por instituições privadas,  mediante pagamento de aluguel  via  Guia de Recolhimento da
União (GRU). Jeferson solicitou que este Colegiado defina o valor a ser cobrado. Prof. George sugeriu
que seja feito um levantamento do valor das locações de espaços na região e, na próxima reunião, seja
definido o valor. 5) Proposta de um novo conjunto de normas de cobrança/multa biblioteca: Prof.
Marcílio apresentou o documento (em anexo) encaminhado pelo Coordenador da Biblioteca, Nilton
França, que propõe que este Colegiado solicite ao Conselho Superior a revisão da Resolução 09/2012.
Os membros debateram a questão, alguns foram favoráveis a cobrança e outros contrários. Diante do
impasse decidiu-se que cada segmento consulte seus pares para decisão final na próxima reunião.  6)
Comissões: Prof. Marcílio informou que a Comissão Regulamento de Funcionamento do Colegiado já
elaborou  a  minuta.  Decidiu-se  que  para  a  próxima  reunião,  a  Comissão  responsável  apresente  o
cronograma de discussão/alteração e aprovação envolvendo a comunidade acadêmica. O Presidente da
Comissão da Discussão das Alocações das Funções Gratificadas, Nibar Rodrigues, informou que o
trabalho não foi concluído devido ao seu afastamento para tratamento de saúde, mas informou que num
prazo de 30 dias os trabalhos deverão estar concluídos. Não havendo mais nada a tratar, a reunião foi
encerrada. Eu, Rosimêri Schuck Hahn, lavrei a presente ata que vai por mim assinada. 
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